

# NCCU NEWS

## 南関東支部のみなさんへ

第15号

2008年12月25日発行  
UIゼンセン同盟日本介護クラフトユニオン  
発行人 NCCU事務局長 陶山 浩三  
編集人 南関東支部長 根立 一成  
連絡先 上記と同じ

# 第2回南関東支部総会が開催される！

12月20日(土)、NCCU本部会議室にて、第2回南関東支部総会を開催いたしました。組合員と支部役員合わせて17名の参加を得て、2008年度活動および会計報告、支部役員の任免、また、2009年度の活動方針等が承認されました。

### 2008年度活動・会計報告

前期2008年度南関東支部では、計7回の常任協議会を開催し研修会や文化・レクリエーション活動の企画推進や参加促進・運営について活発に協議いたしました。活動内容については、2月と7月の2回開催したステップアップ研修会(計80名の方が参加)、文化・レク活動としてボーリング大会、バーベキュー & ヨット体験をそれぞれ4月と6月に開催しました。(上部団体主催)浅草スタンプラリー、フットサル大会、に沢山の組合員さんが参加されました。

また、2008年度会計については、会計の監査を受け適正であることが報告されました。



NCCU報告を聞く組合員の皆さん



任命状を受ける長谷川議長



総会に出席された皆さん

### 2009年度活動方針

2009年度南関東支部新スローガン

## 「心でつなぐ、生きる力を広げよう」

上記スローガンと長谷川議長(ハッピー分会)、深澤副議長(セントケア山梨分会)の下、すべての地域の組合員が参加しやすい活動を行い、組合員の苦情処理、NCCU共済、組織情報の伝達等をはじめとした地域サポート活動を積極的に行います。そして、積極的な仲間づくり活動を行い「結束の輪」の拡充を図ります。また、上部団体・友誼組合との連携を強化し、より広い仲間との交流活動を進めます。皆さん今期も共に頑張りましょう！